



校 園 長 だ よ い

岸和田市立旭小学校
NO. 1 幼稚園
令和3年4月14日
校 園 長 辻 下 辰 巳

☆ 1学期の始業式を行いました！ ☆

4月8日（木）に、小学校は、運動場で、令和3年度1学期の始業式を行いました。学年が一つずつ上がり、クラス替えがあって、新しいお友達と並んですわっている子ども達は、緊張と期待に胸をふくらませながら、真剣にお話を聞いていました。私からは、今年度、子どもたちに目指してほしい3つの「合い言葉」を紹介しました。

あ・・・明るく、元気に（学校生活を）楽しもう。

さ・・・最後まであきらめない。

ひ・・・人の役に立つ人間に成長しよう。



「旭（あさひ）」の学校の名前にちなんでつくった「合い言葉」です。特に子ども達には「人の役に立つ人間」に成長してほしいと願っています。人間の存在意義はどれだけ「人の役」に立てたかどうかだと思います。人のために誠実に働くことに喜びを感じられる人になってほしいと願っています。

その後、学校を去られた先生の紹介や新しく来られた先生の自己紹介があり、学級担任等の発表をしました。子ども達からは、たくさんの歓声が上がっていました。本年度、新しいクラスで、新しい担任の先生やお友達と一緒に、仲の良い楽しい学級をつくってほしいと思います。

幼稚園では、遊戯室で、1学期の始業式を行いました。年少・年中・年長さん合わせて55名でスタートしました。コロナ対策を十分行いながら、明るく、元気に、楽しく勉強に運動に頑張っていきたいと思います。

◎ 本年度の学校経営方針をご紹介します ◎

本校の学校教育目標は、「**誠実で強く生きぬく子どもを育てる**」です。この学校教育目標を達成するために、下記のような学校経営の基本方針を立て、すべての教職員と力を合わせて学校運営を行ってまいります。

「子どもの笑顔あふれる、楽しい学校づくり」

キーワードは、「**楽しい学校**」です。子ども達が、毎日、喜んで学校へ来ることができるようにするためには、何よりも学校が「楽しく」なければなりません。

その「楽しさ」の中身は、というと、次の2つをあげたいと思います。

- ① **学ぶことが「楽しい」学校**：学校生活の大部分を占めるのは「授業」です。その授業で子ども達に、わからなかったことがわかる喜びや、学ぶことの楽しさを味わってもらいたいと思います。そのために全教職員で授業改善を行い、研究を進めながら実践していきたいと思います。
- ② **仲間と活動することが「楽しい」学校**：例えば、運動会や音楽会などの学校行事を成功させるために、学級の友達といろいろ話し合ったり、協力して準備をしたり、演技や演奏に汗を流したりする中で、子ども達の自主性や創造性、協調性が育ちます。また行事が成功すれば、やったという達成感が得られます。仲間と同じ目的に向かって苦勞し、やり遂げることで、仲間と活動する「楽しさ」が味わえます。その体験は、子ども達の未来に大きな財産となるに違いありません。



旭小学校・幼稚園は、今年、創立148年を迎える伝統のある、すばらしい学校です。上記のような、子どもが笑顔で、楽しく過ごせる学校になれば、もっとすばらしい学校になると信じます。教職員が一丸となって、そのような学校をつくっていきたく願っています。今後とも、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご支援のほど、何とぞよろしくお願い申し上げます。